

KIDzCAMP in Steinbach

Unter diesem Projekt des Badischen Behinderten -und Rehabilitationssportverband besuchten heute über 300 Schülerinnen und Schüler die Badische Sportschule Steinbach. Über 70 von Ihnen waren im Rollstuhl Rugby aktiv, darunter auch 4 Lehrer. Spielerisch wurde durch Heiko Striehl und Silke Freund Barrieren abgebaut. Barrieren, die es eigentlich in den Köpfen nicht gab - gelebte Inklusion. Fernsehbericht am 19.12.13 - 18.45 Uhr in der SWR Landesschau. Danke an alle Mitstreiter!

Agentur Frontcourt
Heiko Striehl



